

★★★ Canpass NewsLetter ★★

早いもので1学期も残り一ヶ月を切りました！今年はどんな夏になるでしょう…楽しみですね。.(^o^).
今回のNewsLetterでは、昨年度に高校入試を乗り越えた先輩の受験生活の感想や後輩の皆さんへのメッセージを載せますのでぜひご覧くださいね。

テスト前になると、「どうやって勉強したらいいか分からん」とよく質問を受けます。
頑張っても点があまり上がらないと「もっといいやり方があるんじゃないかな」…と、
自分の勉強のやり方でいいのか不安になりますね。
そこで、これまでの卒業生のアンケートなどから、先輩たちの勉強方法を掘り出してみることにしました！(^^)!
取り入れたい方法を見つけてぜひ実践してはいかがでしょうか。では、見ていきましょう！

・1.2年範囲で分からんところがあつたら、4~6月までにマスターする！学校のワークは何周もする！！
総合テストはどこが出るか分からんから、全範囲平等に！公式は覚えて解きまくる！テスト前は友達と確認したり問題を出し合ったりすると良い！語句は声に出して書くと覚えやすい！

公式や語句はただ覚えるよりも「解きまくって」使えるようにしていったのですね。素晴らしい！(^^)!

・テストまでにやっておきたいことを書き出しておいて、やるときに迷わないですぐにやり始められるようにする。そうすれば、やらない日がなくなって、少しだけでも休まずやることができる。

やり始めるまでが一番のポイント！たくさんやらなきゃと思うと気が進まないので「ひとまず始めよう」から！

・一日一回、英語の文章を読んだり、ラジオ英会話を聞いたりすることで慣れてくるので、続けていくといいと思います。

リスニングは耳を慣らすことで確実に！英・国は読解の機会を存分に増やし、気持ちのハードルを下げたいですね！

・社会は1単元分一気に教科書を読んで流れを理解してから、ワークを解く。書けなかった問題は何回も挑戦して書けるようになるまで絶対やる。

社会は覚えて定着するために繰り返し時間がかかりますね。「どうしてそうなったのか」背景を理解してコツコツ努力！

・苦手なところはそのままにせず先生に聞いたりすることが大切。難しい問題だけでなく、分数の計算など基本的なところも点が上がりやすいので完璧にする！

解き方のポイントが分かれば練習も苦ではなくなりますね。鋭い意見です！

・疲れてきたら得意科目を勉強する。これならいい流れができそうですね！

また、集中するためのこんな工夫も！！



・スマホを遠くの部屋に置いて、誘惑を断ち切った。

・夜は早めに寝て、授業中は寝ないこと！！

・一日の勉強した時間を Stopwatchで計ると、頑張ったことが見て嬉しいしやる気が出た！！

・休憩時間は体操や家の手伝いをして気分転換した。

工夫しながら頑張ることができた先輩たちのステキなやり方が垣間見えましたね。

そして、こんな言葉も印象的です→→「その高校に行く」と強い決意で諦めないと何も始まらない。

自分は頑張ると信じてそれを毎日実行する…自分自身を律して頑張ったうしろ姿が目に浮かびます。



続いて先輩たちからのメッセージを紹介する前にひとつお知らせがあります！キャンパスにはInstagramがあります(^^)/実はしばらく休止していましたが更新再開しています！

保護者の方々から「フォローしたよ！」というお声もいただいておりますが、おかげさまで2025年6月現在のフォロワーは、なんと1095名☆こちらにも勉強方法や塾の情報がアップされていますので、ぜひチェックしてみてください！



QRコードを読み取って
フォローしてね♪



合わせてフォローもお願いします(*^*)

【昨年度、高校受験を乗り切った先輩の感想&後輩へのメッセージ】



受かるために全力をかけてきたので辛かった。
受かってても落ちても悔いのない入試になった。

1学期中は部活が大変になってくるけど、時間を見つけてちょっとずつでも頑張ってください！ここからの頑張りでまだ変わります。図書館でやっても集中しやすいと思う！

8月の総合テストが返ってきたときに絶望したから、一日少しでもいいから計算問題を解くとか漢字10問覚えるとかして頑張った。みんなも早めに頑張れ！

不安にならないためには勉強して自信つけるしかないです。不安になることもあると思うけど、何とかなるから大丈夫です。まだまだ時間あると思っていましたけど時間は経つのが早い。基礎固めをほんとにしっかりやった方が良いです。



3年生になったばかりのころは実感がわからなくて何をすればいいのかも分からなかったけど、時間が経つうちに焦ってきた。苦手なところを丁寧にやっていったら自信がついていった。頑張ってよかった！

めっちゃ長いと思っていたけど意外とあっという間だった。夏休みにもっと勉強しておけばよかったと思った。テストの振り返りがものすごく大切。

毎日コツコツやっていると受験勉強のスイッチが入りやすいです。
実際の高校生活を思い浮かべながらやると良い！

思い思いに頑張ってきたからこそこの熱いメッセージが胸に迫りますね。

先輩たちの言葉を励みにして、[悔いのない夏]にしたいですね！

おしらせ

【夏期講習会の開講について】

1学期の通常授業は、7月18日(金)で終了です。7/22(火)~8/8(金)の期間は夏期講習会を開講します！夏期講習会についての詳細は案内をご覧ください。夏期講習会開講期間中は、通常授業はございませんのでご注意ください。2学期の通常授業は8月18日(月)から開始となります。

講習会の受講に関して、ご不明な点やご心配な点がございましたらお気軽にお問合せ下さいね。

【成績アップおめでとうくじの実施について】

毎年大好評の成績アップおめでとうくじを今年も7月に実施します！頑張った生徒たちの「嬉しい・楽しい」を形にして、また次の頑張りにつなげたい！！という思いで毎年実施しています。夏期講習会無料コマや図書カード、豪華文房具用品などいろいろな景品をご用意していますよ(^^)お家の方からもぜひ「頑張ったね」とお声かけ下さい！どうぞお楽しみに★

最後に

今回のNewsLetterはここまでです。受験を終えた先輩からの経験談はぜひ参考にしてくださいね(=^ω^=)さて、キャンパスでは定期的に三者面談も実施していますが、ご不安なことなどございましたらお気軽にご相談ください！最後まで読んで頂きありがとうございました！では、皆様、また次回のキャンパスNewsLetterで(^^)/個別指導のキャンパス